



特集1 ICTを活用した取組の紹介

1. 目的と概略

社会的課題解決の切り札として、情報通信技術（ICT）に期待が集まっています。ICTは、距離や場所の制約を取り払うとともに、地方公共団体、地域のNPO、地元の企業、関係団体が連携してICTを利活用し、地域情報の発信や医療・福祉などの住民生活に直結した様々な課題の解決に取り組むことを容易にします。その結果、創意工夫しだいで魅力ある住みやすい地域を実現し、地域再生や活性化に結び付ける事が可能となります。

APP LICでは、地域や各団体で取組まれている様々な事例を紹介し、ICTの利活用を促進する活動を行っております。各地域において取り組まれているICT利活用の事例を特集1.1から特集1.3でご紹介いたします。

特集1.1 北陸エリアにおけるICTを活用した取組の紹介

本特集では、平成27年11月に開催しました「ICT利活用 半島サミットin氷見」でご講演いただいた事例をもとに北陸エリアにおけるICTを活用した取組についてご紹介します。

特集1.2 自治体Wi-Fiを活用した取組の紹介

2020年のオリンピックに向けて、Wi-Fi整備に関する関心が全国的にも高まっているなか、民主体のモデルと並行して、官主体によるモデルの検討も進みつつあり、導入されている自治体事例も見受けられるようになりました。Wi-Fiを活用した観光や庁内業務の事例についてご紹介します。

特集1.3 各地域や団体で取り組まれている事例【新規掲載事例】の紹介

地域の情報発信、医療、介護、教育、オープンデータ・ビッグデータ等の分野について新たな事例をご提供いただきました。本特集では、各地域や団体で取組まれている新たな事例についてご紹介いたします。